

ello.

El Sr. Presidente le explicó el alcance de tal encuesta y que se buscaba el período de referencia y que se le facultaba para que surtiera a la clase que preside el Sr. Guzmán para aquel informe.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión de todo lo que como Secretariis certifico.

Francisco Guzmán  
Hernández

Harriet Guzmán  
y Prunias

Sesión del día 26 de Mayo de 1933

Señores

Guzmán

Buenos

García Villalba

Alcalá

Muñoz

Sancho Peláez

P. Marín

Selgas

Ricón Martín

Guzmán Soriano

Secretario

En la ciudad de Murcia a 26 de Mayo de 1933, a las once y media de la tarde, se reunieron en el salón de actos de esta Sociedad los señores socios anotados al margen para celebrar sesión ordinaria bajo la presidencia del Vice-Presidente en funciones de Secretariis Sr. Francisco Guzmán Hernández, el que declaró abierta la sesión.

Se da lectura del acta anterior y siendo conforme fue aprobada.

Se dio cuenta de varias cartas recibidas de los nuevos socios Sr. Julio Rufafa Montoya, Sr. Miguel Martín Hernandez, Sr. Sulgercio Carrasqui & Plata Ruiz Martínez, Sr. Raimundo Muñoz Sancho, acusando recibo de los oficios que les fueron dirigidos participándoles sus nombramientos de socios residentes, dando las gracias por ellos y señalando cada uno los clases a que desean pertenecer que son las siguientes: 1.º Artes de Comercio 2.º Comercio, Artes 3.º Artes 4.º Agricultura y Artes 5.º Agricultura y Artes, la Sociedad acordó guardar